
 

 

 

 

 

 
 

 

  

  「春は名のみの 風の寒さや  谷の鴬 歌は思えど 

   時にあらずと声も立てず   時にあらずと声も立てず」 

『早春賦』に歌われている「春＝立春」が間もなくやってきます。毎年、この時期にな

ると時間の流れの早さを感じます。いよいよ卒業と修了を祝う 3月になります。 

 先日、卒業していく 6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生ありがとうの会」を実施し

ました。まず、司会を務めた５年生の運営委員がとても堂々としていたことに感心しまし

た。この日のためにしっかりと練習したことがうかがえました。次に、各学年からの歌や

合奏の発表です。工夫をこらした中に「お世話になった 6年生」への感謝の気持ちが表現

されていました。この会を通して何度も「ありがとう」という言葉が出てきましたが、６年生

が下級生のためにたくさんの思い出や優しさを残してくれたのだということを感じまし

た。「ありがとう」…何度聞いてもいい響きです。 

 委員会やクラブ活動で下級生をリードする姿。１年生の教室を掃除する頼もしい姿。運

動会でソーラン節を披露したときの勇姿。登校時けがをした子に付き添って保健室まで連

れて来てくれたこともありました。１〜５年生には、たくましくて優しい６年生の姿が心

に残ったはずです。こうした優しさが受け継がれていくことで、中川西小学校の素晴らし

い伝統が生まれていくのだと感じました。ありがとう、6年生。 

 卒業式まで、あと 13日。たくさんのことを教えてくれた 6年生に感謝しつつ、残りの

日々を楽しく思い出深いものにして欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様、地域の皆様には、一年間温かいご支援ご協力を賜り誠にありがとうござ

いました。 

「第４回 学校運営協議会」開催 

 今年度最後の学校運営協議会では、学校評価アンケートの結

果を基に一年を振り返り、教育活動の報告等を行いました。委

員の皆様からは「昔の学校との違いに驚いている」「学校がい

ろいろな活動を行っていることがわかった」「通知表を一人ひ

とりに声をかけながら渡していることに感心した」「児童参加

型の授業が行われていることがわかった」「義務教育なので、

昨日より知識が増えることに力を入れた授業をしてほしい」

「アンケートにより、学校の現状が見えてよかった」など、た

くさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。

いただいたご意見をこれからの学校運営に生かしてまいりたい

と思います。 
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